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AKSI ONTHEL CINTA 
TANAH AIR

Komunitas sepeda onth-
el berkumpul saat mengi-
kuti kegiatan aksi Onthel 
Cinta Tanah Air (OCTA) di 
kawasan Plaza Barat Ge-
lora Bung Karno (GBK), 
Jakarta, Minggu (14/8). 
Aksi bersepeda bersama 
tersebut dalam rangka 
menyemarakan HUT Ke-
77 Kemerdekaan RI.

Anies Bahas Transportasi hingga 
Masalah UMP Jakarta di Jepang
Anies menceritakan, seminar yang di-
gelar di Tokyo itu, membahas masalah 
transportasi dan UMP DKI, menyasar 
kalangan akademisi, jurnalis, pembisnis, 
hingga masyarakat umum. Tak hanya 
itu, ia juga mengisi seminar di Universi-
tas Hiroshima.

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan mengisi seminar di 

Tokyo dan Hiroshima dalam 
lawatan ke Jepang. Ia memba-
has sejumlah topik mulai ma-

salah transportasi hingga Upah 
Minimum Provinsi (UMP) 
Jakarta.

“The Sasakawa Peace 
Foundation menyelenggara-
kan tiga seminar tentang Ja-
karta. Dua kali di Tokyo dan 
satu di Hiroshima,” tulis Anies 
dalam laman Instagram @
aniesbaswedan dikutip, Min-
ggu (14/8).

“Ada banyak topik yang 
kita bahas. Mulai dari soal 
transportasi, kesehatan, pen-
didikan, perekonomian, de-

mokrasi, hingga masalah UMP. 
Mereka memang cukup detail 
dan telaten dalam memantau 
Jakarta dan Indonesia,” im-
buhnya.

Anies menceritakan, semi-
nar tersebut menyasar ka-
langan akademisi, jurnalis, 
pembisnis, hingga masyarakat 
umum. Tak hanya itu, ia juga 
mengisi seminar di Universitas 
Hiroshima.

“Seminar pertama untuk 
kalangan akademisi dan jur-
nalis. Mereka yang memiliki 
riset dan kajian terkait In-
donesia dan Asia Tenggara. 
Seminar kedua untuk kalan-
gan bisnis dan masyarakat 
umum yang memiliki kegiatan 
usaha dan minat di Indone-
sia,” katanya.

“Seminar ketiga, Sasakawa 
bekerjasama dengan Univer-
sitas Hiroshima menyeleng-
garakan kuliah untuk kalangan 
mahasiswa. Hiroshima adalah 
kampung halaman Perdana 
Menteri Jepang sekarang, yaitu 
Fumio Kishida. Mereka se-
lenggarakan di kota Hiroshima 
di bulan Agustus, sebagai ba-
gian dari peringatan bom atom 
pertama di bulan Agustus 
1945,” imbuhnya.

Anies mengatakan, masyara-
kat Jepang menaruh perhatian 
amat besar pada perkembangan 
Jakarta. Hubungan panjang 
antar kedua bangsa terasa sekali 
selama di Tokyo.

“Jakarta menjadi salah 
satu perhatian utama mereka. 
Semua transformasi yang ter-
jadi di kota ini menarik bagi 

mereka,” ucap Anies.
Eks Mendikbud RI itu 

menambahkan, sepanjang 
seminar kemarin mendapatkan 
komentar dari orang-orang 
Jepang yang sempat ke Jakarta 
tahun 2021 dan 2022. Mereka 
menceritakan betapa nyaman-
nya kini menggunakan kenda-
raan umum dan bisa menyusuri 
Jakarta dengan berjalan kaki.

“Jika mereka cerita soal 
nyamannya naik MRT maka itu 
bukan sesuatu yang unik. Tapi 
jika ada orang Jepang cerita 
kenyamanan naik angkot dan 
bus umum, maka itu unik dan 
kita mendengarnya dengan 
rasa syukur. 

Menar iknya  sebag ian 
malah mengatakan Jepang 
harus belajar dari Indonesia 
soal kecepatan untuk learning 
dan unlearning, untuk lebih 
cepat dalam mengantisipasi 
perubahan,” ujarnya.

Lebih lanjut, Anies men-
egaskan mengisi seminar bu-
kan hanya mewakili Jakarta di 
hadapan Jepang. Melainkan 
sebagai sarana belajar dan ber-
tukar pengalaman.

“Tukar pikiran yang terjadi 
selama seminar-seminar itu 
bukan semata-mata dari orang 
yang sedang mewakili Jakarta 
di hadapan Jepang, tapi ini 
percakapan sebagai sesama 
warga dunia yang saling belajar 
dan berbagi pengalaman. Kita 
adalah sesama warga dunia dan 
sama-sama punya tanggung 
jawab untuk menyiapkan masa 
depan lebih baik bagi generasi 
berikutnya,” tuturnya.  yan

JAKARTA (IM) - Pe-
merintah Kota (Pemkot) 
Jakarta Selatan menyiap-
kan lokasi untuk pedagang 
kaki lima (PKL) Tebet 
Eco Park di sekitar Ru-
sun Harum Tebet. Lokasi 
penampungan diletakkan 
di luar Tebet Eco Park 
supaya area sekitar taman 
terbebas dari PKL.

“Ada  penampun-
gan kaki lima di sebelah 
Rumah Susun (Rusun) 
Harum kita siapkan juga. 
Tapi terbatas ya, yang pasti 
kita persiapkan area untuk 
pedagang UMKM supaya 
tidak ada lagi kaki lima 
yang berjualan di sekitaran 
Tebet Eco Park,” kata Ca-
mat Tebet Dyan Airlangga 
saat dikonfi rmasi, Minggu 
(14/8).

D y a n  m e n u t u r -
kan area tersebut dapat 
menampung 50 PKL. 
Adapun pedagang yang 
menempati lokasi baru 
itu mayoritas sudah lama 
berjualan di sekitar taman.

“Sudah didata, jadi 
pedagang sekitar Tebet 
Eco Park saja yang mereka 
sudah lama berjualan di 
sekitar sana juga beberapa 
pedagang di pinggiran 
Tebet Eco Park kita ma-
sukkan semua ke lokasi,” 
jelasnya.

“Jadi clear, ketika op-
erasional tidak boleh lagi 
ada kaki lima yang jua-
lan di sekitar Tebet Eco 
Park,” sambungnya.

Di samping itu, Pem-
kot Jaksel menyiapkan 
kantong parkir pengun-
jung di lahan milik Sarana 
Jaya yang berjarak sekitar 
200 meter dari Tebet Eco 
Park. Lokasi ini mampu 
menampung sekitar 100 
unit mobil dan 200 motor.

“Beberapa kantong 
parkir yang sudah kita 
siapkan salah satunya di 
lahan milik Sarana Jaya 
kita jadikan sebagai kan-
tong parkir sementara,” 
ujarnya.

Dyan menyebut op-

erasional Tebet Eco Park 
bakal dibagi menjadi dua 
sesi. Di mana kapasitas 
pengunjung per sesinya 
maksimal 4.000 orang di 
hari kerja dan 5.000 orang 
di akhir pekan.

“Kalau nggak salah 
sehari (total) 8.000 week-
days, 4.000 sesi pertama 
dan 4.000 sesi kedua,” 
tandasnya.

Sebagaimana diketa-
hui, Pemprov DKI Jakarta 
bakal membuka kembali 
Tebet Eco Park pada 15 
Agustus 2022. Taman 
yang berlokasi di kawasan 
Tebet, Jakarta Selatan, ini 
sebelumnya ditutup pada 
Juni lalu.

“Mulai 15 Agustus 
2022 Tebet Eco Park kem-
bali dibuka,” demikian 
keterangan yang disam-
paikan Instagram @te-
betecopark, seperti dilihat, 
Minggu (14/8).

Sebagaimana diketa-
hui, Pemprov DKI Jakarta 
bakal membuka kembali 
Tebet Eco Park pada 15 
Agustus 2022. Taman 
yang berlokasi di kawasan 
Tebet, Jakarta Selatan, ini 
sebelumnya ditutup pada 
Juni lalu.

“Mulai 15 Agustus 
2022 Tebet Eco Park kem-
bali dibuka,” demikian 
keterangan yang disam-
paikan Instagram @te-
betecopark, seperti dilihat, 
Minggu (14/8).

Pemprov DKI mener-
apkan sejumlah kebijakan 
kepada pengunjung. Salah 
satunya membatasi jumlah 
pengunjung harian demi 
mengantisipasi terjadinya 
penumpukan di area ta-
man.

Kemudian, opera-
sional taman pun ter-
bagi menjadi dua sesi, 
yaitu sesi pertama pukul 
07.00-11.00 WIB, lalu sesi 
kedua pukul 13.00-17.00 
WIB. Pengunjung wajib 
mendaftarkan diri terlebih 
dahulu melalui aplikasi 
JAKI.  pp

Pemkot Jaksel Siapkan Tempat PKL 
Tebet Eco Park di Sekitar Rusun Harum

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN
KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (‘KIK’) DAN PROSPEKTUS

REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND  
Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus SYAILENDRA 
PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND yang telah diumumkan melalui 
surat kabar harian “International Media” tertanggal 21 Januari 2022, 
kami, PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi dari REKSA 
DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND, dengan ini 
bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan Kontrak Investasi 
Kolektif (“KIK”) dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA 
FIXED INCOME FUND sebagaimana termaktub dalam akta Addendum 
REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND.

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas 
dapat diperoleh di Manajer Investasi.  

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit 
Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME 
FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 15 Agustus 2022
Manajer Investasi

REKSA DANA SYAILENDRA PROVIDENTIA FIXED INCOME FUND
PT Syailendra Capital

berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

CIKARANG SELA-
TAN (IM) - Pj. Bupati 
Be kasi, Dani Ramdan me-
nyambut baik kegiatan Jalan 
Sehat Tahun Kesehatian dan 
Jubileum (TKJ) ke-25 digelar 
dan diikuti oleh jamaat Hu-
ria Kristen Batak Protestan 
(HKBP) Cikarang, yang ber-
langsung di Gedung HKBP, 
Ruko Thamrin, Cikarang 
Selatan, Sabtu (13/8). 

Selain menjaga kesehatan, 
Dani mengatakan jalan sehat 
ini juga memupuk silaturahmi 
antar sesama jamaat, memeli-
hara konsolidasi dan solidaritas 
internal umat beragama.

“Ini penting, selain un-
tuk menjaga kesehatan, juga 
memelihara konsolidasi soli-
daritas antar umat beragama. 
Disamping itu, saya juga 
menyampaikan pesan-pesan 
untuk kerukunan antar umat 
beragama agar semua agama 
apapun bisa berdamai, saling 
menjaga dan menghormati,” 
ujarnya dalam rilis Prokopim 

Setdakab Bekasi, Minggu 
(14/8).

Sementara itu, menurut 
Ketua Umum Kegiatan Ta-
hun Kesehatian 2022, R. Z. 
Simanjuntak, mengatakan 
kegiatan jalan sehat ini ber-
tujuan agar kita senantiasa 
diberikan kesehatan. Dik-
etahui, kegiatan jalan sehat 
ini diikuti oleh kurang lebih 
1.000 orang jemaat.

“Kami semua keluarga 
HKBP selalu akan mendu-
kung program pemerintah 
dan kami juga selalu taat 
pajak, karena pajaklah yang 
membangun pemerintahan 
kabupaten itu sendiri. Untuk 
itu kami mempunyai harapan 
besar kepada Pemkab Bekasi 
nantinya untuk lebih mem-
berikan perhatian pada ma-
syarakat, khususnya HKBP,” 
ucapnya.  mdl

Pj. Bupati Bekasi Dani Ramdan Ikuti 
Jalan Sehat TKJ HKBP Cikarang

Jalan Sehat Tahun Kesehatian dan Jubileum 
(TKJ) ke-25 digelar dan diikuti oleh jemaat Hu-
ria Kristen Batak Protestan (HKBP) Cikarang 
di Gedung HKBP, Ruko Thamrin, Cikarang 
Selatan, Sabtu (13/8).
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Pj. Bupati Bekasi Bekasi, Dani Ramdan (tengah, atas) saat membuka 
kegiatan Pameran UMKM di area Parkir Timur Stadion Wibawamukti, 
Cikarang Timur, Sabtu (13/8).

CIKARANG TIMUR 
(IM) - Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat, menggelar 
Pameran UMKM sebagai salah 
satu rangkaian acara perin-
gatan Hari Pramuka ke-61, 
Hari Jadi Kabupaten Bekasi 
ke-72, dan HUT Republik 
Indonesia ke-77. Kegiatan 
ini juga menjadi momentum 
pemulihan ekonomi pasca 
pandemi Covid-19, khususnya 
pada sektor Usaha Mikro Kecil 
Menengah (UMKM) di Kabu-
paten Bekasi.

“Alhamdulillah, kita bisa 
melaksanakan kegiatan ini se-
bagai bagian dari kemeriahan 

kita untuk HUT Kabupaten 
Bekasi, HUT Pramuka dan 
HUT RI. Selain itu, kegiatan 
ini juga bertujuan sebagai 
salah satu upaya pemulihan 
ekonomi di mana dua tahun 
terakhir sangat meluluhlan-
takkan perekonomian kita,” 
ujar Pj. Bupati Bekasi, Dani 
Ramdan saat membuka keg-
iatan tersebut, di area parkir 
timur Stadion Wibawa Mukti, 
Cikarang Timur, Sabtu (13/8). 

Pada kesempatan ini pula, 
Dani mendorong masyarakat 
Kabupaten Bekasi mengon-
sumsi Produk Dalam Negeri 
(PDN), dengan menggunak-

an aplikasi online bernama 
“BEBELI” yang didalamnya 
menyediakan produk-produk 
lokal Kabupaten Bekasi.

“Saya mendorong seluruh 
masyarakat untuk memakai 
dan mengonsumsi produk 
lokal Kabupaten Bekasi yang 
tidak kalah dari produk-
produk impor. Serta untuk 
memudahkan masyarakat, 
saat ini Pemkab Bekasi sudah 
memiliki platform online 
bernama “BEBELI” yang 
terus kami sosial isasikan 
juga,” ujarnya dalam rilis 
Prokopim Setdakab Bekasi, 
Minggu (14/8).

Sambut Hari Jadi Kabupaten Bekasi Ke-72, Pemkab Gelar Pameran Produk UMKM

JAKARTA (IM) - Orga-
nisasi sayap PDI Perjuangan, 
Banteng Muda Indonesia (BMI) 
DKI Jakarta meneguhkan tekad 
untuk terus membangun ger-
akan dan membuka ruang sel-
uas-luasnya bagi para pemuda 
berkreasi dan berekspresi, ter-
masuk di ranah politik. 

Ketua Umum BMI DKI 
Jakarta yang baru dilantik, 
Anta Ginting mengatakan 
BMI DKI akan membuka 
ruang selebar-lebarnya untuk 
aktivitas anak muda. Apalagi 
tahun politik menuju Pemilu 
2024 sudah di depan mata 
dan tahapan-tahapannya pun 
sudah dimulai. 

“Kita yakin anak muda 
sekarang sudah melek poli-
tik. Karena itu, BMI DKI 

akan melalukan pendekatan-
pendekatan secara edukati, 
kreatif, dan persuasif  terhadap 
anak muda, karena saya ingin 
merubah stigma negative ten-
tang politik dipandangan anak 
muda,” ujar Anta Ginting usai 
pelantikan, dalam keterangan 
yang diterima Minggu (14/8). 

Anta Ginting dilantik se-
bagai Ketua DPD BMI DKI 
Jakarta Masa Bakti 2019-2024, 
Jumat (12/8) dalam sebuah 
acara yang dihadiri oleh Sekjen 
DPP PDIP Hasto Kristiyanto, 
Ketua DPD PDIP DKI, Ady 
Widjaja, Sekretaris DPD PDIP 
DKI, Gembong Warsono, 
Ketua Umum DPP BMI Mu-
hammad Herviano Widy-
atama, serta sejumlah kader 
di DPD PDIP DKI Jakarta. 

Anta Ginting mengingatkan 
kembali bahwa tahun politik 
akan penuh tantangan. 

Karenanya ia berharap 
rekan-rekan BMI DKI Jakarta 
dan seluruh keluarga besar 
PDI Perjuangan untuk selalu 
mementingkan kepentingan 
partai di atas kepentingan 
pribadi sebagai kader. Ia juga 
menegaskan bahwa BMI DKI 
Jakarta harus selalu ingat se-
jarah bangsa, sebagai teladan 
dan pelajaran untuk menjadi 
karakter bangsa yang kuat. “Se-
bentar lagi kita akan merayakan 
hari kemerdekaan Indonesia 
yang dimana persatuan dan 
kesatuan salah satu hal yang 
sangat penting sebagai salah 
satu bentuk karakter bangsa 
kita,” jelasnya.  pp

BMI DKI Beri Ruang Anak Muda 
Berkreasi dan Berekspresi dalam Politik
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Di samping hal tersebut, 

Pemerintah Kabupaten Beka-
si senantiasa berupaya untuk 
memberikan ruang bagi para 
pelaku usaha UMKM agar dapat 
terus berdaya, dikenal luas oleh 
masyarakat, serta diharapkan 
dapat membawa keluar daerah 
dengan menjadi oleh-oleh khas 
Kabupaten Bekasi.

“Oleh karena itu, Pemkab 
Bekasi berupaya memberikan 
ruang bagi pelaku usaha untuk 
berdaya, dicintai masyarakat 
dan bisa dibawa keluar dae-
rah dan dikenal sebagai oleh-
oleh khas Kabupaten Bekasi,” 
ujarnya.

Terakhir, Pj. Bupati me-
ninjau stand-stand pameran 
UMKM yang dihasilkan dari 
23 kecamatan di Kabupaten 
Bekasi, serta mengajak ma-
syarakat untuk ikut serta me-
meriahkan pameran UMKM 
dan pesta rakyat. 

“Tidak lupa saya juga men-
gajak masyarakat ikut me-
meriahkan dan hadir di acara 
ini, untuk menyaksikan pesta 
rakyat, UMKM dan panggung 
hiburan juga.” jelasnya.

Sementara itu, menurut 
Asisten Ekonomi dan Pem-
bangunan (Asda 2) Setda Ka-
bupaten Bekasi, Abdur Rofi q 
menjelaskan pameran UMKM 
ini bertujuan mempromosikan 
potensi produk UMKM dari 
para pelaku usaha di Kabupat-
en Bekasi, guna memperluas 
jaringan pasar nasional, dan 
sebagai media hiburan untuk 
masyarakat.

“Pameran ini bertujuan un-
tuk mempromosikan produk 
UMKM hasil buatan para 
pelaku usaha di Kabupaten 
Bekasi untuk saling berinter-
aksi dengan konsumen dan 
juga sebagai media hiburan 
masyarakat.” katanya.

Pembukaan kegiatan di-
lakukan Pj. Bupati Bekasi 
beserta Unsur Forkopimda, 
Kepala Bank BJB Cabang Ci-
karang, serta Kepala Perangkat 
Daerah dan Camat dengan 
pemukulan gong sebagai tanda 
dimulainya acara tersebut, yang 
akan berlangsung pada tanggal 
13-14 Agustus di Area Parkir 
Timur Stadion Wibawa Mukti, 
Cikarang Timur.  mdl

PENGUMUMAN
Berdasarkan Keputusan Para Pemegang 
Saham PT. CYBERCLOUD NUSANTARA, 
berkedudukan di Jakarta Selatan yang 
dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan 
Para Pemegang Saham PT. CYBERCLOUD 
NUSANTARA No.32 tertanggal 11 Agustus 
2022, dibuat dihadapan NUR QOMSAH 
SUKARNO, S H, Notaris di Kabupaten Bekasi, 
telah diputuskan :

Kepada para kreditor atau pihak yang 
berkepentingan dapat menghubungi Likuidator 
pada alamat Gdg Wisma Metropolitan II Lt.6 
Jl.Jend Sudirman Kav 29-31 Karet Setiabudi, 
Jakarta Selatan, DKI Jakarta Raya 12920, 
disertai alasan dan dokumen asli yang 
mendukung untuk menyelesaikan kewajiban 
Perseroan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) 
hari terhitung sejak pengumuman ini pada 
alamat tersebut diatas.

Menyetujui pembubaran perseroan   
PT. CYBERCLOUD NUSANTARA;
Menyetujui penunjukan Direksi perseroan 
untuk bertindak sebagai Likuidator.

1.

2.

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) 
Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang 
Perseroan Terbatas, maka dengan ini Direksi 
dari PT HALMAHERA SENTRA MINERAL, 
berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya 
disebut “Perseroan”), memberitahukan bahwa 
berdasarkan Keputusan Sirkuler Para 
Pemegang Saham tertanggal 11 Agustus 2022, 
seluruh pemegang saham Perseroan pada 
pokoknya Memutuskan hal-hal sebagai berikut: 
Pengurangan Modal Dasar Perseroan dari 
sebelumnya sebesar Rp.100.000.000.000,- 
menjadi sebesar Rp.10.000.000.000,-; dan 
Pengurangan Modal Setor Perseroan dari 
sebelumnya sebesar Rp.70.000.000.000,- 
menjadi sebesar Rp.2.500.000.000,-.
Bagi para pihak yang berkepentingan atau 
kreditor yang berkeberatan atas hal tersebut, 
dapat mengajukan keberatan secara tertulis 
disertai alasannya dan memberikan bukti 
pendukung yang lengkap, dalam jangka waktu 
60 Hari terhitung sejak tanggal pengumuman 
ini, pada hari/jam kerja ke alamat sebagai 
berikut : 

PT HALMAHERA SENTRA MINERAL, 
Gedung Sudirman Plaza, Plaza Marien LT. 10 

Unit A, Jl. Jend. Sudirman Kav. 76-78, 
RT/RW: 002/002, Setiabudi, Jakarta Selatan

Jakarta, 12 Agustus 2022
DIREKSI PT HALMAHERA SENTRA 

MINERAL


